



Noël 2015

Pour toi, pour toi, pour toi, pour moi. Un amour actif, réel. Un amour qui guérit, pardonne, relève, soigne. Lorsque Jésus entre dans la vie de quelqu'un, celui-ci ne reste pas emprisonné dans son passé, mais il commence à regarder le présent d'une autre manière, avec une autre espérance. Il commence à se regarder lui-même d'un autre œil, ainsi que sa propre réalité. Il ne reste pas ancré dans ce qui est arrivé. Et si à certains moments nous sommes tristes, nous nous sentons mal, abattus, dans son regard, nous pouvons tous trouver place.

Pape François

Dieu, la destinée, le mystère, l'origine de toute chose, est devenu un visage humain : c'est ainsi que Dieu est apparu dans le monde. Ceux qui le rencontraient disaient : « Nul n'a jamais parlé comme cet homme ! », ou bien : « Cet homme enseigne vraiment en homme qui a autorité » Dieu, le mystère, la destinée faite homme, se rend présent maintenant pour moi et pour toi, pour tous les hommes qui sont appelés à le voir, à le remarquer, dans un visage : un visage humain nouveau que l'on rencontre.

Luigi Giussani